

LOS PATRIOTAS DEL CAFE DE LA CALLE DE
la Sierpe por Fernando VII.

No bien llegó la noticia de hallarse en nuestro territorio el mas amado de todos los reyes, quando la corta concurrencia del café que desde su primera creacion se honró con el precioso titulo de FERNANDO VII, acordó festejarlo con quanto sus fuerzas alcanzaban, á cuyo fin nombraron por diputados á don Sebastian Lobo y Mendieta, don José Fabian de Burgos, y don Manuel de Meja, abriendo una subscripcion cuyo preliminar decia asi:

SEÑORES CONCURRENTES.

El grandioso motivo que hoy previene el corazon de todo buen español, nos pone en el caso de concurrir á su festividad.

Fernando VII; Fernando el deseado, dexó de ser cautivo, y está en nuestro seno. ¡O domingo de Ramos! Ramos nunca más florecidos que los que hoy ha proporcionado la Providencia; millares de españoles sacrificados han tenido por fruto la vuelta del amado FERNANDO, del Rey de las Españas, este nombre dulce y agradable nos restituye la tranquilidad que apeteciamos: demos pues un testimonio de nuestra alegría, y hagamosla pública con aquellas demostraciones que la designen, músicas, brin fis, y toda clase de diversiones análogas á tan gran satisfaccion, será nuestra ocupacion en estos dias tan placenteros. = Sevilla 3 de Abril de 1814.

Apesar de la premura del tiempo, los diputados de este café, pasaron al de los Patriotas para manifestarles la alegría de que participaban, y darles la tan justa enhorabuena, y al mismo tiempo convidarles para que pasasen al de su instituto la siguiente noche, con el objeto de que reunidos se hiciese mas plausible la diversion: efectivamente esta se verificó la noche del 4 en los términos siguientes:

El café de los Patriotas mandó una diputacion com-

puesta de los señores don Juan Oliva, don José Garçon, presbiteros, don Ramon de Murga, y don Juan José Gonzalez, los que despues de un discurso oratorio á que se les contestó, alternaron en la diversion que no es posible explicar, pues es excesiva á quanto la mayor idea pueda concebir. Se brindó por el Rey, Patria y Religion, y despues por cada uno de nuestros generales mas famosos, en seguida se asomó al balcon el alferrez mayor don Lope Olloqui, y habiendo insinuado al inmenso pueblo que, por no haber en el café se hallaba en la calle, le prestase silencio, brindó por la venida del deseado Rey.

En seguida el correo de gabinete D. Guillermo Adema, lo hizo por nuestro Rey, por el general Castaños, por el general Lacy, por el lord Wellington, por el general Copóns, por el conde del Abisbal, por el inmortal Mina, por el general Vallesteros, por el Empecinado, Chaleco, por todos los devillanos, por la compañia de Patriotas, que admitian las espías en sus casas, y por D. Vicente Vazquez.

Tomó la voz D. Sebastian Lobo y Mendieta, este brindó por los patriotas perseguidos, particularmente por el inmortal D. Nicolás Tapia y Nuñez recordando al pueblo era este aquel héroe que en la revolucion de Sevilla conoció baxo el nombre del *Incognito*, y cuya desgracia duraba aun, sin consideracion á haber sido el primer español, que se atrevió á levantar el grito para fundar la libertad de la patria; todos estos brindis y otros innumerables con la expresion de alegría, los vivas, los sombreros, y los pañuelos poblaron la atmosfera, y las lagrimas de la mas pura alegría, bañaban las mejillas de los leales españoles sevillanos.

En el testero del Café estaba el busto de nuestro amado monarca el señor D. Fernando VII, todo él colgado, é iluminado del modo mas costoso y delicado, dos bandas de musica, una colocada sobre los balcones, y otra cerca de la persona del augusto retrato, el que se hallaba custodiado por una Guardia del Real cuerpo de artilleria.

No debo omitir que la conservacion del retrato se le debe á Doña Maria del Amparo Regua, quien en la irrupcion del enemigo en esta capital, lo guardó sin

descubriólo ni aun á su marido, à pesar de ser buen español, asi como el esmero que prestó en disponer su casa con arreglo al augusto objeto à que en aquel celebre dia se dedicaba.

Nota. Dado á la prensa á solicitud de varios patriotas.

IMPRESA DEL SETABIENSE.

